



Le 13 novembre 2017

## La nouvelle Volkswagen Arteon remporte de «Volant d'or 2017»

- Volkswagen Arteon: gagnante du «Volant d'or 2017»
- Le jury a désigné l'Arteon comme le meilleur nouveau modèle de sa catégorie
- Une berline Grand Tourisme sportive au design avant-gardiste
- La nouvelle Arteon est disponible à partir de 44 900 francs

Berlin / Schinznach-Bad – La nouvelle Arteon a remporté l'un des prix automobiles européens les plus prestigieux: celui du «Volant d'Or 2017». La Volkswagen Grand Tourisme a gagné la distinction dans la catégorie de la classe moyenne et supérieure. Monsieur Frank Welsch, membre du conseil d'administration de la marque Volkswagen pour la division Développement, a reçu le prix mardi soir à la maison d'édition Axel Springer à Berlin: *«Nous sommes ravis de constater à quel point la nouvelle Arteon est bien accueillie par les lecteurs d'«AUTO BILD» et de «Bild am Sonntag». En regardant cette quatre portes sportive, on voit bien que nous avons mis beaucoup de cœur et d'âme dans son développement. Je considère le «Volant d'Or 2017» comme une récompense pour toute l'équipe Volkswagen.»*



Arteon: la Grand Tourisme sportive de VW

Pas moins de 42 nouveaux modèles étaient en course pour tenter de remporter le prix du «Volant d'Or 2017». Les lecteurs d'AUTO BILD, avec plus de 20 magazines partenaires européens, et «Bild am Sonntag» étaient appelés à voter en amont pour désigner les meilleurs. Les 20 voitures réparties en 5 catégories ayant obtenu le plus de votes ont ensuite été testées par 52 membres du jury sur la piste d'essai de Balocco. Le Comité des Prix était notamment constitué des pilotes Walter Röhrl, Hans-Joachim Stuck, Mick Schumacher, Matthias Ekström, Sébastien Ogier et Timo Scheider. Les véhicules ont également été évalués par des célébrités allemandes passionnées d'automobile parmi lesquelles figuraient Barbara Schöneberger, Kai Pflaume et Richy Müller ainsi que des

### Contact presse

AMAG Automobil- und Motoren AG  
Communication Volkswagen  
Christian Frey  
Chef PR  
Aarauerstrasse 20  
5116 Schinznach-Bad  
Téléphone: 056 463 94 61  
E-mail: vw.pr@amag.ch  
Internet: www.volkswagen.ch





rédacteurs en chef du groupe Bild, des experts en connectivité, des designers, des ingénieurs, des conducteurs réguliers et, pour la première fois, des membres d'organisations environnementales.

L'Arteon a décroché le gros lot dans la catégorie «Classe moyenne et supérieure». Le jury a indiqué que la Grand Tourisme est une vraie polyvalente, dotée d'un réglage de châssis précis, d'un moteur puissant et d'une direction précise.

L'Arteon est disponible en trois finitions: Basis, Elegance et R-Line. Du point de vue motorisation, trois moteurs à essence développant de 150 ch / 110 kW à 280 ch / 206 kW et trois moteurs turbo Diesel développant de 150 ch / 110 kW à 240 ch / 176 kW sont disponibles. La traction intégrale permanente 4MOTION est combinée avec la boîte DSG 7 rapports pour les moteurs les plus puissants. Pour ce qui est du prix, la nouvelle VW Arteon équipée du moteur à essence 1.5 litre avec 150 ch / 110 kW est disponible à partir de CHF 44 900.-.

En Suisse, l'achat du nouveau modèle Arteon inclut automatiquement aussi le Volkswagen Swiss Service Package. Ce pack Service VSSP\* de VW offre une couverture des frais d'entretien, y compris le remplacement des pièces d'usure, pendant 4 ans ou 100 000 km, selon ce qui se produit en premier.

*\*Les travaux d'entretien et d'inspection prescrits doivent être effectués par un partenaire VW agréé en Suisse ou dans la Principauté de Liechtenstein, en respectant les directives de Volkswagen AG. Pour les travaux d'atelier, seules des pièces d'origine Volkswagen® sont utilisées. Le véhicule doit être importé par AMAG Automobil- und Motoren AG et immatriculé en Suisse ou dans la Principauté de Liechtenstein.*

## **Remarque**

D'autres illustrations relatives à la nouvelle Arteon sont disponibles au format numérique dans notre banque de données <http://vw.media-corner.ch/>